

## ～リーダー研修会の様子～

7月27日(木)の午前中、「まーいまーいNaha」にて、リーダー研修会が行われました。今年度は事前研修会を3回行い、本番に向けてたくさんの準備を行ってきました。今回は「リーダー研修会」の様子をお伝えします！

### ★集合★

リーダーの皆さんは、予定時間よりも早く集まっており、意識の高さに感動！各班で最終確認を行っています！



#### 各班のスローガン発表

☆どの班も照れながらも、声を合わせて発表していました。☆



### ★開会式★

4班の進行のもと、開会式がスタート！



#### リーダー任命



#### 校歌斉唱



シークレット企画、リーダーの皆さんに、校長先生作成の「絆バッチ」を配布しました☆

#### リーダーの証

絆バッチ (バンバンバッチ)



#### 校長先生より激励のことば

☆事前研修で伝えたリーダーとしての資質を意識して頑張ってください☆



# ★研修①ウェルカムNAKAIMA★

ウェルカムNAKAIMAの進行は、盛り上げ上手の3班です！



2班:ジェスチャーゲーム

本校のリーダー研修では、仲井真小、真地小から小学生リーダーが参加しています。事前研修で各班は、小学生リーダーの緊張をほぐし、喜んでもらえるように、「出しもの」を考え、準備・練習を行ってきました。今日はいよいよ、実践の場です！



3班:NAKAIMA〇×ゲーム



1班:仲井真中あるある紹介

5班:なぞなぞ&クイズ



小学生リーダーの  
正答率が高く、  
中学生もびっくり!!

小学生リーダーと審査員3名の先生方の  
判定は……



4班:寸劇:ももたろう



厳正なる審査の結果、

**優勝:4班 準優勝:5班 3位:1班**

になりました。どの班もスライド作成や小道具作成など念入りの準備をし、すばらしい「出しもの」を披露していました。班によっては、練習がうまくいかないところもあり悩む姿もありましたが、軌道修正し、乗り切った姿をととても誇らしく思います。小学生リーダーだけではなく参加者全員が楽しめる研修になってよかったと思います。



小学生リーダーより感想

# ★研修②：NAKAIZM宣言★

## ～タブレット・SNSマナー宣言書づくり～

進行は、3 班の皆さんです！

本校 5 年めとなる、いじめ防止の取り組み「NAKAIZM宣言」！  
今年度は、  
2 年前に作成した「いじめ撲滅宣言書」の3つめ  
SNS マナーについて  
考えていきます。

生徒指導主事による  
いじめの認知度について

事前研修で各班から出た SNS マナーとタブレットマナーについて宣言書に入れたほうが良いものを理由を明確にしなが、各班に分かれて話し合い、文言を考えていきました。

各班の話し合い

各班の宣言書の発表

限られた時間内で、どの班も宣言書作成まで行うことができていました。挙げられた課題と自分の行動を振り返りながら意見しているリーダーもいました。今回は「〇〇するために」「〇〇しないために」と理由や根拠を明確にしなが作成すること、そして**全校生徒が取り組めるもの(実行可能なもの)**を考えることが研修の目的でした。5 つの班から提案された宣言書をもとに、夏休み明け、本部役員と生活委員会再度検討し、全校生徒に周知していきます☆

# ★閉会式★

4 班の進行のもと  
スタート！

班長による研修の感想



## 教頭先生より研修の総括

☆リーダーとしての自覚の高まりがみられました。話し合い活動では、日々の授業でも理由や根拠を伝えながら意見を述べてみましょう。今後のみなさんの活躍を期待しています☆



# ★リーダー研修を終えて★

リーダー研修を通して、**他学年との交流の大切さ**を知りました。皆の出しものを見て喜んでいる小学生をみて、すごく心が温まりました。今日みたいな機会が今後もあったとき、スムーズに進められるように努力したいです。  
(3年生)



最初の小学生リーダーをおもてなしするパフォーマンス大会で小学生のみんながよろこんでくれたので頑張ったって思いました。そして班の話し合いでも、**いつもの自分より積極的にいく**ことができた。リーダー研修会で自分より成長させることができた。(2年生)



班のメンバーと協力して、出しものをして盛り上げたり、話し合った内容を発表することができました。NAKAIZM 宣言では、表などを使って**時間を調整しながら計画的に話し合う**ことができました。(1年生)

中学校の先輩と仲を深められたし、先輩たちのパフォーマンスを見て、**ぼくもこんな中学生になりたい**と思ったし、**NAKAIZM 宣言も守れるようになりたい**と思いました。そしてリーダーとしてこれからもみんなを引っ張っていきたいです。(小学生)

リーダーのみなさんの協力のおかげで、無事に研修日程を終えることができました。リーダーには「**①周りをリードする力** **②フォロワーとして支える力**」どちらも大切な要素なので、研修をとおして、2つの立場を経験してほしいと伝えました。研修を通して、確実に成長している皆さんの姿を頼もしく感じています。夏休み以降、たくさんの学校行事が控えています。今回参加した皆さんが、学級や委員会活動の中心となって活躍する姿を期待しています！